

# PlantaDoce.

Sala de espera

## AstraZeneca y Forética se unen por un futuro más sostenible

La farmacéutica se ha convertido en socio promotor de la compañía española dedicada a la sostenibilidad social con el objetivo de potenciar el compromiso con el medio ambiente.

PlantaDoce  
20 sep 2021 - 05:00



AstraZeneca mira al futuro. La farmacéutica se ha adherido a Forética, empresa española dedicada a la sostenibilidad social, como socio promotor. El objetivo de la compañía británica es **potenciar su compromiso social mientras avanza en su estrategia de sostenibilidad**, según ha informado la multinacional en una nota de prensa.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/astrazeneca-y-foretica-se-unen-por-un-futuro-mas-sostenible>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Esta adhesión **permite a la farmacéutica potenciar su política verde en España** mediante la colaboración y generación de sinergias con los diferentes actores del tejido empresarial. Además, AstraZeneca participará en distintas iniciativas sociales promovidas por Forética.

El presidente de AstraZeneca en España, Rick Suárez, ha explicado que, a través de esta alianza, la compañía pretende “intensificar su contribución para afrontar los grandes retos sociales, sanitarios y medioambientales que existen”.

Por su parte, el director general de Forética, Germán Granda, añade que “la incorporación de AstraZeneca como socio promotor refuerza la intención de afrontar los importantes desafíos en material medioambiental, social y de buen gobierno”.